

Spitzenergebnis im Land:

Jetzt rund 280 Vizechorleiter im Chorverband Bruchsal

Bruchsal (ber). „Das Interesse an der Aufgabe als Vizechorleiter steigt“, stellt der erfahrene Dirigent Herbert Menrath fest: „Und das ist gut so.“ Mehr als 280 Vizechorleiterinnen und Vizechorleiter gibt es jetzt im Chorverband Bruchsal mit seinen 44 Gesangsvereinen und 82 Chorformationen. Für einen Sängerkreis oder Chorverband ist dies ein Spitzenergebnis in Baden. Um den zahlreichen Nachfragen Rechnung zu tragen, bot der Chorverband einen zweimonatigen Kurs für alle an, die als Vize einen Chor dirigieren wollen. „Schon zum fünften Mal hintereinander hat der Sängerkreis erfolgreich zu einem Vizechorleiter-Seminar eingeladen“, so Menraths Resümee.

Als Vorsitzender des Musikausschusses übernahm der routinierte Menrath die Aufgabe, die 14-köpfige Gruppe auszubilden und neue Einblicke in die musikalische Materie zu vermitteln. „Es hat uns allen unheimlich Spaß gemacht“, ließ einer der Teilnehmer wissen. Auch Kreischorleiter Stefan Kistner war präsent, der sich vor Ort von den fortgeschrittenen Leistungen überzeugte und voller Genugtuung die begehrten Urkunden persönlich aushändigte.

